
【高校生男子　Ｋ・E君】

　この塾に入ってもう２年がたとうとしています。この塾に入って良かったと思うこと

は楽しく勉強ができ、先生もユーモアのある人ばかりだということです。一見のんきに

見えるこの塾ですが、いざやるときはすごい意気込みを感じるものがあります。「よく

学び、よく遊べ」という言葉があるように、この塾に言葉をあてはめるとするとまさし

くこれがぴったりなんだなあと思います。あるときには、優しくまたあるときには厳し

く指導してくれる先生方のおかげで、成績もかなり伸び友達づきあいもよくなりました。

僕は本当にこの塾に感謝しています。


